

## Saubere und ökologische WC-Anlage im Nahbereich der Nevillebrücke

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 11. Juni 2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

### Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die Möglichkeit zur Aufstellung einer umweltbewussten, ökologisch sinnvollen (mobilen) WC-Anlage (z.B. Öklo) auf dem Margareten zuzurechnenden Gebiet der Nevillebrücke zu prüfen und bei positiver Beurteilung zu veranlassen.

### Begründung

Die Corona-Krise sowie die heißen Sommer der letzten Jahre haben gezeigt, wie wichtig die optimale Nutzbarkeit von Parks und allgemeinen Flächen für die Menschen im dichtverbauten Gebiet ist. Zu dieser optimalen Nutzbarkeit zählt auch eine ausreichend große Anzahl an sauberen WC-Anlagen, um den Aufenthalt in den Parks und auf allgemeinen Flächen in Margareten möglichst angenehm zu gestalten.

Eine ausreichend große Anzahl an (sauberen) WC-Anlagen stellt sowohl einen gesundheitlichen als auch einen sozialen Mehrwert für die Menschen im dichtverbauten innerstädtischen Bereich dar – sie ermöglicht es ausreichend Zeit im Freien bzw. im Grünen verbringen zu können, ohne den Aufenthaltsort unfreiwillig verlassen zu müssen, um WC-Anlagen an anderen Orten zu finden bzw. aufzusuchen.

Vor diesem Hintergrund ist es wichtig, auf der beliebten Nevillebrücke eine WC-Anlage zur Verfügung zu stellen, da die Personen, die sich dort länger aufhalten wollen, keinerlei Ausweichoptionen in der Nähe vorfinden (weder in 1050 noch in 1060).

BR Markus Österreicher

BR<sup>in</sup> Johanna Adlaoui-Mayerl

BR<sup>in</sup> Lisa Goger

Büro der Bezirksvorsteherin  
für den 5. Bezirk

- 3. Juni 2024  
Seite 1 von 1

Zahl: 535/2024  
Beilage: S